

BOLETÍN DE PRENSA No.302

- El cheque por 250 mil pesos que será destinado para el apoyo de becas del programa de movilidad de la Institución para este 2017.
- Las becas que avalan son: Santander ECOES y Santander Movilidad Nacional, así como Iberoamérica de grado.

El secretario general de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Jesús González Hernández, recibió a la directora de Sector Gobierno de Banco Santander, Pilar Herrera, quien entregó a nombre de dicha institución bancaria y de Santander Universidades, un cheque por 250 mil pesos que serán destinados para el apoyo de becas del programa de movilidad de la Institución para este 2017.

Al respecto, González Hernández agradeció a los integrantes de Banco Santander por este apoyo, ya que para la Máxima Casa de Estudios del estado es fundamental realizar gestiones para que estudiantes de todos los Centros Académicos puedan participar en el programa de movilidad académica, pues esto representa una oportunidad para su desarrollo profesional y así potencializar sus habilidades.

El secretario general indicó que se continuará trabajando de la mano con Banco Santander, ya que a través de los años se han realizado programas entre ambas instituciones con acciones que han beneficiado a la comunidad estudiantil en los distintos niveles académicos que ofrece la UAA.

En su momento, la directora de Sector Gobierno de Banco Santander, Pilar Herrera, mencionó que el monto que recibió la Autónoma de Aguascalientes avala distintos tipos de apoyos, las cuales son: becas Santander ECOES de Movilidad Nacional, Santander ECOES Iberoamérica de grado, Santander de Movilidad Nacional y Santander Iberoamérica de Grado.

Finalmente, Pilar Herrera señaló que para Santander seguirá siendo un tema prioritario el apoyar a la educación, sobre todo a las instituciones de educación superior en México; y agradeció a la UAA pues, a través del convenio que celebran estas instituciones desde hace años, se ha permitido abonar a la formación integral de los estudiantes.

